

withコロナの時代に それぞれの場所で

小学校では…

6月から分散登校が始まりました。3分割、2分割と、少しずつクラスの人数が増え、授業時間も少しずつ長くなり、全員が集まるのは6月15日になります。登校時間、中休み、下校時間は、3学年ずつに分けて、密集を防いでいます。下校後は、校舎内の消毒をしています。感染症対策をしながらも、学校でみんなで過ごせることがとてもありがとうございます。

中学校では…

5月末に緊急事態宣言が解除され、6月2日(火)によくやく入学式を行うことができました。地域や来賓の方々や在校生の参列もなく、新入生保護者1名のみ参加という式でしたが、121名の生徒が元気に入学しました。マスク着用、毎朝の検温、換気、手洗いうがい、フェイスシールドをつけた授業、校内の消毒などなど、まだまだ大変ですが、みんなで乗り越えていきたいと思います。

児童館では…

6月19日から乳幼児とその保護者の利用再開、7月1日より一般利用開放となります。

これから子どもたちと今の状況の中で3密避け、みんなが楽しく遊べるためにはどうしたらよいかを考える機会をつくっていきたいと思います。

利用に際しては、各部屋の定員や利用方法の変更等がありますので、児童館にお問い合わせください。



オンラインでいろいろなことができることも知りましたが、久しぶりに会った人とマスク姿で話したり、手を振り合ったりなど実際に会うことで、元気が出るものだなあと、改めて実感しました。感染予防を継続しながら、今年もぞうぞ元気でお過ごしください。

住区センターでは

利用や予約に訪れる方、マスクをして来館してください。入口で手指をアルコール消毒し、体温を測り、名前等を記入してからの入館となります。



受付にも、接触を避けるための透明シートが設置されました。

分からないことがありますたら、いつでもお聞きください。

新しい生活様式、身に付いていますか？

(厚生労働省ホームページより)

買い物では…

- ・通販も利用
- ・一人または少人数ですいた時間に
- ・電子決済の利用
- ・計画を立てて素早く済ます
- ・サンプルなどへの接触は控えめに
- ・レジに並ぶ時は前後にスペースを

娯楽、スポーツ等では…

- ・公園はすいた時間、場所を選ぶ
- ・筋トレやヨガは自宅で動画を活用
- ・ジョギングは少人数で
- ・すれ違う時は距離をとって
- ・予約制を利用してゆったりと
- ・狭い部屋での長居は無用
- ・歌や応援は、十分な距離かオンライン

まだまだ東京の感染者数が気になる毎日です。世界中でまだ苦しんでいる方が大勢いる状況の中、ワクチンや薬が早く開発され、安全に暮らせるようにと祈るばかりです。